

体験農園に行ってきました



ほのぼの堀之内では、機能訓練の一環として近隣で畑を借り、体験農園を実施しております。今回の「つなぐ」は、4月9日(土)に実施した体験農園をレポートいたします。

当日は、ご利用者4名・スタッフ3名でニンジンの播種、タマネギとニンニクの除草、ジャガイモの芽かきと土

寄せを行いました。また、農園の周辺が草だらけになっていたため、周辺の除草作業をいたしました。

参加されたご利用者は「農作業なんてこんなことばかり」と話されておりました。また、今回の体験農園は、ご利用を開始して間もないご利用者が多く参加いたしました。



そんな中、ひと仕事を終え休憩をしていたご利用者から、体験農園に初参加のスタッフに対して「もっと引っ張って」「(ニンジンの種を持ちつつ)広げるように播いて」と助言が飛びつつ、最後は見えていなかった様子で実践されておりました。皆様の知識と経験にいつも感服いたします。

現在、緊急事態宣言下のため、夏野菜の定植はスタッフで行いました。また、12日(水)と13日(木)に実施する園芸活動内でエダマメのポット播きを実施いたします。発芽したエダマメは、6月の体験農園で定植予定です。(その頃には、緊急事態宣言が解除されることを祈りつつ…)

* 追伸 *

ニンジンについて、晴天が続き土壌の乾燥が著しく進行したため、発芽いたしませんでした。この場を借りてお詫びいたします。

なお、この区画には、エダマメ、または、ゴーヤを定植する予定です。

●新型コロナウイルス感染症に関してのお願い●

ご利用者、ご家族の皆さまには、新型コロナウイルス感染、および、拡大予防についてご協力をいただきありがとうございます。

事業所では、更なる感染予防を徹底したうえで、通常通り事業を継続いたします。

なお、感染の拡大防止のため、調理活動と体験農園を中止いたします。(セレクトメニューと園芸活動は、感染予防を徹底して緊急事態宣言中でも予定通り実施いたします)

継続して、ご利用前に以下のご協力をお願い申し上げます。

- ・ご利用日の朝、必ず体温の測定をお願いいたします
(体温を添乗スタッフへ口頭でお知らせください)
- ・風邪症状がある場合、必ず相談機関への連絡、および、医療機関に受診をお願いいたします
- ・デイサービスご利用時、マスクの着用をお願いいたします

ご不明点等がございましたら【管理者:高田】までお尋ねください。

●新人スタッフ紹介●

令和3年5月から、ほのぼの堀之内に新しいスタッフが加わりました。



くろさわ いくえ
■黒沢 育恵 (生活相談員・介護スタッフ)

5月1日から勤務させていただいております。笑顔を見るのが好きなので、たくさんの笑顔をいただけるような時間をすごしていきたいと思っております。よろしくお願いたします。

●編集後記●

『つなぐ(第38号)』はいかがでしたか。今回は、4月9日(土)に実施した体験農園をご紹介いたしました。

1面でもご報告いたしましたが、皆様と播種したニンジンが発芽しませんでした。実は、晴天が続き乾燥もしていたので4月20日と27日に水やり+不織布を覆う作業をしました。元々、ニンジンは発芽率が悪く播種した40パーセント程度が発芽すれば「良し」となります。何か嫌な予感でしたが、まさかの的中。悔しい思いでいっぱいになりました。個人的にも、ニンジンの発芽は神経を尖らせており、発芽すれば7割成功です。この思いは、秋にリベンジをしたいと思います (高田)